



# 富岡丸

笑顔の花いっぱい！  
ともに学び、  
ともにかがやく富っ子  
~かしこくなかよくたくましくふるさとに学ぶ~

富岡小 学校だより  
No.9  
令和4年12月23日  
文責:校長 小田原美芽

## 2学期も大変お世話になりました

12月23日、終業式を迎えました。今日まで、大きな事故がなく年末を迎えられることは、保護者や地域の皆様からのご理解とご協力があったからこそと思っています。大変お世話になりました。子供たちにとっても、様々な場面で、様々な体験をし、多くの学びがありました。学校といたしましても、皆様からのご支援を忘れることなく、全職員一丸となって、富岡小学校児童78人の更なる成長を目指して頑張っております。

令和5年も令和4年と変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。来年は、創立150周年記念事業を始め、たくさんの教育活動が予定通り実施できることを願っております。

## ★ 2学期重点目標「掃除上手な富っ子に!」は・・・

11月から12月にかけて、日本中(世界中)、サッカーワールドカップの話題で大いに盛り上がりました。日本チームの快進撃とともに、世界から評価されたのが、日本人の「清掃マナー」でした。日本代表の整理・整頓されたロッカールーム、大金星に浮かれることなく客席のごみ拾いを行う日本人サポーターの姿。23日の終業式では、この話題を取り上げ、2学期始業式に掲げた目標について振り返りました。

右の写真は、12月の掃除時間の様子です。毎日の出入りでたくさんの砂が出る児童玄関、靴箱をきれいにする子、冷たい水にも負けず、長い廊下を頑張って拭く子、掃除が終わった後きれいに干された雑巾かけ・・・等、美しい学校を目指して、「掃除上手な富っ子」になってきました。

掃除上手になって心も磨かれ、学習・生活も充実し、実りの多い2学期となり、笑顔の花もたくさん咲きました。

掃除をはじめ、いろいろな行事や活動に、一生懸命取り組んだ子供たちに、次の言葉を贈りました。

**「ブラボー！」**

3学期も続けて頑張り、創立150周年にふさわしい2023年の富岡小学校を築いていくことを期待しています。



## ★ 年末には大掃除と整理・整頓を!

日頃使う「整理・整頓」という言葉には、次のような意味があります。「整理」とは、要るものと要らないものを分類することで、「整頓」とは、使いやすいようにものを収納することです。

年末に、子供たちと一緒に家の中の不要な物を思い切って処分してみてもはどうでしょうか。物が減ると整頓もしやすくなり、よく使う物は、よく使う場所の近くに使いやすいように収納できるようになります。

学習用具の忘れ物が多い子どもは、整理・整頓が苦手な場合が多く、物の定位置が決まらなくて、物がどこにあったか探し回ることが多いのではないかと思います。

1年の終わりにあたって、家の大掃除をする時に、子供たちに学習用具などの置き場を決めていただければと思います。整理・整頓の習慣づけができるよう、どうぞよろしくお願いいたします。

## ★ 12/9(金) 持久走大会 ～自分に挑戦し、打ち勝つ～

絶好のマラソン日和に恵まれ、低学年1km、中学年2km、高学年3kmの持久走に果敢に挑戦しました。開会式が終わると、スタートに向けてウォーミングアップ。どの学年も「がんばるぞー」「おー!」と気合いを入れ、沿道の応援に応えながら、ゴール目指して走りました。けが等で残念ながら走ることができなかった子たちは、ゴールで着順カードを配るなど大会運営のサポートを頑張りました。

閉会式では、各学年の1位になった男女の子供たちが紹介されました。また、走る前に予想した宣言タイムに近かった子供たちも紹介されました。今年はピタリ賞(金賞)が2人いました。そして、今大会新記録も生まれました。最後に、応援してくださった保護者の方々にみんなでお礼を言って持久走大会を終えました。

持久走ですから、速く走ることができる子どももいれば、そうでない子どももいます。それぞれ子どもによって、自分のタイムを目標にする子どももいれば、順位を目標にする子どももいます。しかし、全ての子どもたちに共通していた目標は、最後まであきらめずに自分のペースで走り切ることです。長い距離を走るのでも、途中、苦しかったり、辛くて止まりそうになったりすることもあるでしょう。まさに、「自分に挑戦し、打ち勝つ」です。それができなかった悔しさもきっと、次につながる学びとなると思います。私は、試走から本番まで1年生から6年生のすべての子どもたちの様子を見ましたが、子どもたちが苦しい中でも、本気で取り組んでいることがよく分かりました。今持っている力を全力で出し切ったと思います。順位やタイムはいろいろですが、「自分に挑戦して、打ち勝った」ということでは、全員に大きな拍手を送りたいと思いました。大変、よく頑張りました。大切なことは、この持久走大会で培った「自分に挑戦して、勝つということ」を持久走のみならず、日常の生活にも生かすことです。子供たちの今後の頑張りを期待しています。

最後に、この持久走大会を実施するに当たっては、PTAや地域の方々にご協力いただき、子供たちも安全に走ることができました。温かい声援も子供たちの励みになりました。本当にありがとうございました。



### 1月の主な行事予定 (今後の状況次第で変更があり得ます)

- |                            |   |
|----------------------------|---|
| 1日(日)元日                    | 23日(月)読み聞かせ(高)、給食週間                           |
| 9日(月)成人の日                  |   |
| 10日(火)第3学期始業式、委員会活動        | 25日(水)あいさつ運動                                  |
| 13日(金)フッ化物洗口               | 26日(木)PTA運営委員会<br>(創立150周年準備委員会)              |
| 16日(月)読み聞かせ(中)<br>とみスタ☆タイム | 27日(金)苓北中学校体験入学説明会<br>フッ化物洗口                  |
| 18日(水)職員会議                 | 30日(月)読み聞かせ(低)、とみスタ☆タイム<br>3学期人権旬間、毛筆指導(6・4年) |
| 20日(金)フッ化物洗口               | 31日(火)毛筆指導(3・5年)                              |

※1月11日(火)から1月22日(日)まで、富岡城西角櫓にて富岡小学校の子どもたちの作品(文化展等)が展示されます。どうぞご覧ください。



※12月29日(木)～1月3日(火)は、苓北町の小中学校は閉庁となり、学校は閉まっております。ご理解のほどよろしくお願いします。

学校生活の様子はホームページでもお知らせしています。こちらのURLやQRコードからどうぞ…

URL (<https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/>)

